

¡Aprende y colabora!

Con esta actividad, lo que pretendemos es lograr de manera directa sensibilizar a las escuelas sobre el tema medio ambiental y su problemática actual para obtener su colaboración. Y así, impulsar el principio medio-ambiental entre la población.

Esta actividad va a consistir en ir clicando en los objetos diferentes que se nos muestran a través de imágenes en movimiento y escuchar lo que nos dice el audio. Pues, por cada clic se nos explican los diferentes temas y problemas medio ambientales que sufrimos actualmente. Además, se nos muestran las causas y consecuencias, esto es muy importante para ir adquiriendo conocimientos ya que, de este modo concienciaremos para la prevención de esta problemática. Por último, se nos ofrecen algunas propuestas de acción que podemos llevar a cabo para mejorar la situación.

Para ello, el Pedagogo simplemente ayudará a acceder a los participantes a la actividad en el ordenador y luego, los dejará investigar en ella. En todo momento, se ofrecerá para resolver cualquier tipo de duda.

A continuación, tras estar un tiempo estimado realizando esta actividad, se realizará un breve debate para saber cuántos de los participantes conocían los temas medio ambientales que han ido apareciendo a lo largo del uso de la actividad, así como sus causas y consecuencias. Para finalizar, acabaremos con un grupo de discusión para ver qué opinan los participantes acerca de la utilización en la educación de esta actividad.

Los instrumentos que necesitaremos para el desarrollo de esta actividad, serán simplemente ordenadores. Respecto a los recursos humanos, requeriremos a un pedagogo que explique el fin de esta actividad y resuelva dudas. Su evaluación se hará a través de un grupo de discusión, los participantes deberán exponer su opinión acerca de la utilización de esta actividad para adquirir conocimientos en relación al tema medio ambiental, la problemática que sufrimos actualmente y las aportaciones que podemos hacer para mejorar esto.

Por último, la duración estimada de esta actividad será de dos horas, una hora y media para explorar toda la actividad en el ordenador y media hora para discutir acerca de la opinión que se tiene sobre ésta.

